

Sonda espacial de EU en nueva fase

Pasadena, Estados Unidos, junio 10 (UPI). La sonda estadounidense Voyager 2, que viajaba apresuradamente hacia el borde del sistema solar durante los últimos 12 años, entra hoy en una nueva fase de su fantástico recorrido.

Desde hoy, el Voyager incrementará su producción de fotografías y ob-

servaciones mientras se prepara por un histórico vuelo de inspección del misterioso Neptuno, a 2.7 mil millones de kilómetros de la Tierra.

"Estamos comenzando la fase de encuentro de la misión", dijo el sábado el jefe del proyecto Voyager, Norman Haynes, en una entrevista telefónica.

—Pasa a la página 11—

Paralizada en Argentina la actividad financiera

Buenos Aires, junio 10 (Reuter). La falta de australes en el sistema financiero desde hace varios días paralizó casi por completo las actividades cambiarias y bancarias en Argentina, dijeron operadores.

A pesar de la hiperin-

flación disparada al 100 por ciento mensual para junio, según estimaciones privadas, la escasez de billetes se hace sentir desde hace 15 días.

"No tengo australes para hacer frente a las extracciones de los

—Pasa a la página 11—

Gobierno panameño tendrá consulado en la capital soviética

Panamá, Junio (UPI). Panamá establecerá en breve plazo un consulado general en Moscú, anunció oficialmente hoy el gobierno.

En una nota de prensa enviada por la Secretaría de Prensa de la presidencia de la República, se informa que dicho consulado cumple con un convenio comercial con la Unión Soviética aprobado desde hace 10 años, y perfeccionado este

—Pasa a la página 18—

Pdte. Arias dice: la pelota está en cancha sandinista

San José, junio 10 (UPI). Afirmando que la "pelota" está en la cancha de los sandinistas, el presidente Oscar Arias Sánchez dijo hoy que el gobierno de Nicaragua debe avanzar hacia la democracia y concreta-

mente hacia la reforma de la Ley Electoral y de la Ley de Medios.

El Mandatario hizo esta declaración en conferencia de prensa, agregando que "esas reformas son necesarias para

—Pasa a la página 18—

Ministro japonés advierte sobre problemas con EU

Tokio, junio 10 (UPI). El primer ministro japonés Sosuke Uno dijo hoy al Parlamento que los problemas del comercio con Estados Unidos "son más graves cada día", y advirtió que su país debe prepararse para "un po-

co de dolor y dificultades" al modificar prácticas económicas consideradas injustas por Washington.

Uno, que substituyó en el cargo a Noboru Takeshita el viernes después

—Pasa a la página 18—

95 ingenieros han sido ultimados en Perú, terrorismo

Lima, junio (DPA). Un total de 95 ingenieros han sido asesinados en el Perú por actos terroristas iniciados hace nueve años, reveló hoy Luis Morante Alvarado, secretario del Consejo Departamental de Lima del Colegio de Ingenieros del Perú.

La ingeniería, agregó, es el segundo gremio afectado por la violencia terrorista, después de las Fuerzas Armadas.

—Pasa a la página 13—



INUNDACIONES. Krum, Texas, Junio 10 (AP-cablefoto). El bombero Mike Bullard, izquierda, lanza una soga amarrada a un árbol de una casa, a Nick Alambar y a Erasmo Alambar,

en un esfuerzo por ayudarlos a escapar de una inundación. Fuertes lluvias han ocasionado considerables daños materiales en esta población, texana, pero nadie ha muerto.



VICTIMAS DEL SIDA. Montreal, Canada, Junio 10 (Reuter). Terry Brainer, uno de los organizadores de la "Quinta Conferencia sobre el SIDA", coloca el nombre del actor Rock Hudson en una alfombra diseñada en memoria de las víctimas del SIDA. Más de 9 mil nombres fueron colocados.

Guatemala tratará de romper impasse en Centro América

Guatemala, Junio (DPA). Guatemala se esforzará por resolver el impasse centroamericano que detiene el camino hacia la paz, dijo hoy el presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo, en rueda de correspondencia.

Las gestiones guatemaltecas se dirigirán especialmente a nivel de los presidentes con objetivos de actualizar fechas para la cumbre cen-

—Pasa a la página 13—

Nuevo plebiscito en Chile celebrarán el próximo agosto

Santiago de Chile, junio (AP). El presidente de la Junta Militar de Gobierno, almirante José Merino, anunció que el 7 o el 8 de agosto se realizará un plebiscito para ratificar las modificaciones acordadas entre el gobierno y la oposición.

Merino, que también es comandante en jefe de la Armada, dijo que la Junta aprobó una serie

—Pasa a la página 13—



EN AGUAS DULCES. Apalachicola, Florida, junio 10 (Reuter). Destin Dykes, de cinco años, observa el cuerpo de un caimán de 4.7 metros y que pesó

cerca de 360 kilogramos. El caimán fue cazado en aguas dulces y los expertos estiman que el animal puede tener entre cincuenta y cien años de edad.

33 de 35 comunistas polacos, derrotados

Varsovia, junio 10 (AP). Treinta y tres de un total de 35 funcionarios de alto rango de la coalición comunista, entre ellos el primer ministro Mieczyslaw F. Rakowski y otros siete miembros del Politburo, fueron derrotados en las elecciones parlamentarias del domingo anterior, según los resultados oficiales conocidos hoy.

De ellos, sólo dos candidatos no fueron eliminados: el dirigente del Partido de los Campesinos, Mikolaj Kozakiewicz, quien se ha ganado fama de independiente, y el juez administrativo comunista Adam Zielinski, que probablemente sobrevivió porque su nombre figuraba al final de la lista en

—Pasa a la página 7—